Trustgesellschaften gründen Verband. Trustgesellschaften in der Schweiz schliessen sich im Berufsverband Swiss Association of Trust Companies (SATC) zusammen. Der Verband will die Trust-Industrie unter Wahrung hoher Qualitäts-, Integritäts- und Professionalitätsstandards fördern, wie SATC mitteilt. Der Verband habe auch einen Ethik- und Verhaltenskodex erlassen. Ausserdem will SATC die Behörden anregen, ein massgeschneidertes Regelwerk für Trust-Gesellschaften aufzustellen, das die geltenden Geldwäscherei-Vorschriften ergänzt. SATC besteht zurzeit aus zwölf Gründungsmitgliedern. (ap)

